

Incendie à la caserne

BIÈRE

Mardi, un incendie a détruit une partie des panneaux solaires situés sur le toit d'une halle de la place d'Armes.

Le feu s'est déclenché vers 12h30 et a été sous contrôle en 30 minutes selon le Colonel de l'État major général, Hans-Jacob Reichen. Ce sont les pompiers de la place d'armes qui ont été les premiers à intervenir, suivis de plusieurs corps de sapeurs-pompiers dont le SDIS Etraz-Région, le SDIS Nyon-Dôle et le SDIS Morget.

Panneaux solaires

«Ce type d'engagement est délicat, car nous avons besoin

d'informations sur le réseau de câblage avant d'envoyer l'équipe sur le toit. La question de l'alimentation en électricité est aussi posée. Pour cette intervention nous avons demandé l'appui de la société qui a posé ces panneaux», précise le chargé de communication du SDIS Étraz-Région, Nicolas Fatton et d'ajouter que ce genre d'intervention n'est pas commune.

Les flammes ont détruit la moitié des panneaux photovoltaïques situés sur le toit de la halle de sport qui ont tous deux été rénovés en 2017. Selon le Commandant de la place d'armes, personne ne se trouvait à l'intérieur de la salle de gym lors de l'incendie, il n'y a donc aucun blessé à déplorer.

Le sinistre a nécessité le déploiement d'environ 50 personnes et les causes sont encore inconnues. CR



Un incendie s'est déclaré dans la caserne de Bière. DR